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日本工学院
北海道専門学校

　日本工学院北海道専門学校は、昭和57年４月に
開校されて以来、専門的な知識と技術を学んだ学
生たちを多く輩出してきました。
　登別市と包括連携協定を結び、人材育成や産業
の発展などに連携して取り組んでいる本校の魅力
を再確認してみませんか。

　最先端のＩＴ技術とマネジメ
ントを兼ね備えたスペシャリス
トを目指します

問い合わせ
日本工学院北海道専門学校(☎88０８８８）

学生の興味を未来につなげる幅広い学科

同校をもっと知りたい方へ

ＩＴスペシャリスト科 ４年制

　最先端のＩＴ技術を学び、就
職や大学編入を目指します

情報処理科 ２年制

　感性と技術を磨き、ゲームや
アニメ、イラストなどの専門分
野のプロを養成します

ＣＧデザイナー科 ２年制

　医療・秘書・ＩＴを総合的に
学び、高い実務能力をもつ医療
事務の専門家を養成します

医療事務科 ２年制

　おもてなしの心を身に付け、
ホテル・観光に関わるスペシャ
リストを目指します

ホテル科 ２年制

　長年培ってきた公務員試験の
ノウハウが凝縮された授業で、
公務員を目指します

公務員１年生学科
公務員２年生学科

　最先端技術を導入した教育環
境で、建設・設計・施工の専門
家を養成します

オープンキャンパス
　キャンパスや設備の見学、学科ごとの授業
や実習を体験することができます。詳しくは、
本校まで問い合わせください（25ページに11
月分の日時を掲載しています）。

高等教育の修学支援新制度が利用できます
　本校は、文部科学省の認定を受け、令和元年９月
より、『高等教育の修学支援新制度』の対象校とな
りました。同制度の利用によって、授業料や入学金
などの支援を受けられる場合がありま
す。
※詳しくは問い合わせいただくか、本
　校のウェブサイトをご覧ください。

　資料請求については、本校のウェブ
サイトをご覧ください。

ＹｏｕＴｕｂｅチャンネル
　学生生活やイベント・行事の様子などを動
画で見ることができます。

建築学科 ２年制

　多彩な実験や実習で幅広い知
識を吸収し、快適な暮らしを支
える電気技術者を目指します

電気工学科 ２年制

　高度な技術と国家資格を手に
入れ、即戦力となる自動車整備
士を目指します

自動車整備科 ２年制

▲申し込み用
　二次元コード

日本工学院北海道専門学校

ユー　　チューブ
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令和４年度

令和５年度

10月 地区懇談会

パブリックコメントの実施

基本設計の完成

基本設計を踏まえた実施設計のスタート

地区懇談会などを踏まえた基本設計（案）
の策定
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　平成14年から20年間、登別市の教育
行政に取り組ませていただきました。
　この間、教育を取り巻く情勢が大き
く変化する中、『地域の子どもは、地
域全体で育むこと』を基本に、登別に
ふさわしい特色ある教育の推進に努め
てまいりました。
　特に、学校・家庭・地域が連携した
『地域とともにある学校づくり』で
は、多くの市民の皆さんのご支援・ご
協力をいただき、豊かな教育環境のも
とで、未来を担う子どもたちの成長を
支えることができましたことに、深く
感謝を申し上げます。
　今後も、登別の教育が、皆様のご支
援の下、さらに充実・発展していくこ
とを願っております。本当にありがと
うございました。

　新たに教育長を拝命いたしました。
誠心誠意努力して、登別の教育の充実
に努めてまいる所存です。
　さて、子どもたちが予測困難な社会
の変化を柔軟に受け止め、自立的に生
き抜くための資質や能力をいかに育ん
でいくかが、今の学校教育に求められ
ている課題であります。
　本市におきましては、武田前教育長
が20年にわたって積み上げてこられた
登別市ならではの特色ある教育活動が
展開されており、それらの教育財産を
引き継ぎ、地域とともにある学校づく
りの一層の充実・発展を図ってまいり
たいと考えておりますので、皆様のご
支援・ご協力を心よりお願い申し上げ
ます。
　どうぞよろしくお願いいたします。

安宅  錦也 武田　 博

新しい市役所本庁舎のお知らせ
地区懇談会で新庁舎などについて説明しました
　10月に開催した地区懇談会の場で、市内11地区の皆さんに市役所
新庁舎の建設と現庁舎跡地の利活用について説明しました。
　今回は、８月と９月に市内11地区で開催した意見交換会での意見
やアイデアを踏まえた市の考え方についてお伝えしたほか、新庁舎
の最新の平面プラン（１階、２階、周辺外構）やイメージ模型、イ
メージムービーなどをお見せしながら、市民の皆さんが利用できる
市民ロビーや会議室などのスペース、子育てを支援するスペース、
２階の屋上テラスや展望ロビー、憩いの場となる公園の設置などを
計画していることをお伝えしました。
　今回の地区懇談会でいただいた新たな意見やアイデア、これまで
地域の皆さまにお寄せいただいた意見などを踏まえ、引き続き、魅
力ある新庁舎づくりを進めます。

新庁舎建設基本設計の完成に向けて
　現在進行中の『登別市本庁舎建設基本設
計・実施設計等業務委託』のスケジュール
は右のとおりです。
　令和４年度は、基本設計の完成を目指し、
年内を目途に地区懇談会などの意見交換を
踏まえた基本設計（案）を策定し、令和５
年１月に市議会への情報提供とパブリック
コメントを実施する予定です。

問い合わせ
本庁舎整備推進グループ
（☎57１０９８）

◀最新
情報は
こちら

▲地区懇談会の様子
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